
  

    

【県議会の仕組み等の説明】 【模擬議会（生徒による質問）】 【模擬議会（議員による答弁）】 【意見交換】 

【アンケート結果の概要】   ○宮崎工業高等学校 インテリア科 １年生 受講者 40 名 

   

   

【意見・感想】 

・政治に対してあまり関心がなかったけど、今回の体験を通して興味が沸きました。 

・初めて議場に入って、とてもきれいで広くてびっくりしました。 

・自分たちが次の社会をつくっていかないといけないから、社会に貢献できるようになりたいと思いました。 

・議員の話を聞くことができ、仕事のやりがいなど大人になっていく上で大切なことを学べたと思いました。 

・議員はあらゆる問題を一つ一つ解決していてすごいなと思いました。 

・実際に議会をやってみて、とてもすごいと思いました。こんな迫力がある出来事は余りないので、とてもい

い思い出になりました。 

・ニュースで聞く難しい内容は自分にはまだ早い話と思っていましたが、講座を通して、自分自身しっかりと

考えなければいけないのだと思いました。18 歳になったら選挙に行きたいと思います。 

・私たち県民も政治に参加しているのだという自覚が持てました。 

・模擬議会のなかで、優しく、私たちに寄り添った答弁をしてもらえてうれしかったです。 

・議員に質問をすることができ、一生の思い出になりました。自分も議員になってみたいと思いました。 

・模擬議会など、実際にその場にいることで、議会の仕組みが分かりやすかったです。 

・今回の経験を生かして、政治についてもっと知って、これから得る選挙権を大切にしたいと思いました。 
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問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 問２ 講座の時間配分はどうでしたか 問３ 講座を受講してどうでしたか 

開催内容  

① 講師自己紹介 

② 県議会の仕組みや役割等の説明 

③ 模擬議会 

  （４名の生徒による一般質問） 

④ 意見交換 

⑤ 生徒代表あいさつ 

 

「こんにちは！県議会です」生徒感想 

県議会議員講座 

令和２年１月 17 日（金）14 時 10 分～15 時 00 分 
宮崎工業高等学校 インテリア科 １年生 40 名 

      会場：宮崎県議会議場  
講師：武田 浩一 議員 

      満行 潤一 議員 


